

■ *Muy polémica, muy polémica pero al final muchos de los que criticaron a Bono por la medida de publicar las listas de maltratadores no quieren perder de vista el tema. Nos comentan de buena fuente que el Gobierno regional ha recibido una llamada de un alto cargo del Gobierno español solicitando información sobre las medidas que la Junta ha tomado y está tomando sobre la violencia doméstica. De lo que deducimos que es un tema tan sensible socialmente que el Gobierno no quiere quedarse atrás. Si finalmente se consigue frenar el problema, no importa que algunos se suban al carro.*

■ *Espeluznante. Así definió nuestra fuente de información lo que, al parecer, la ministra de Sanidad, Celia Villalobos, dejó escrito en el libro de visitantes de honor de la Sociedad Española de Traumatología y Ortopedia, cuya sede visitó recientemente. ¡Atentos!. Dicen que al estampar la frase de recuerdo la ministra escribió "Hortopedia", con H como leen, sin quedarle otra. Esta ministra lleva el carrerón de Esperanza Aguirre, o sea pelín inculta.*

■ *Un lector de La Voz de Albacete nos llama por teléfono para preguntarnos si el reportaje que publicamos la semana pasada titulado "Albacete se pone manos a la obra" es real o imaginario. Nos confiesa este ciudadano que cuando lo leyó creía que nos habíamos equivocado de ciudad, al tiempo que comenta que no estaría de más que los vecinos de Albacete supieran puntualmente como van los proyectos que les afectan de modo directo en su calidad de vida. Y puso un ejemplo, "después de oír tanto del Teatro Circo, no sé si será teatro o circo y tampoco cuando se inaugura". Dicho está.*

■ *La semana que comienza es de lectura de cartilla. En el PSOE los ejercicios espirituales prometen ser jugosos. Ya saben que este partido reúne periódicamente a sus altos cargos para ponerles las pilas. Pues al parecer toca esta semana y el encargado será el secretario provincial Fernando López Carrasco, que no quiere que se le duerman en los laureles aquellos que tienen la obligación de trabajar para el ciudadano. La medida es buena se mire por donde se mire, porque si no puede ocurrir como en el PP con la ministra Mariscal de Gante, que parece que ha aborrecido a la provincia que le da el sueldo que gana mensualmente. Al tajo, que se dice.*

■ *Y en el PP, nos cuentan que ya está todo atado y bien atado para cuando el ministro de Fomento venga por Castilla-La Mancha a decir definitivamente por donde pasará el AVE. No habrá disensiones entre lo que piensa la dirección de Toledo y la de Albacete. Lo del AVE por el Sur pertenece al recuerdo y ya sólo queda, como dijo Benigno Blanco hace unos días, que haya un acuerdo de la mayoría. Pues no será el PP de Albacete el que saque los pies del tiesto. Alvarez Cascos puede estar tranquilo por la posición de los suyos en Albacete. A mandar señor ministro.*

# Carpintería Valera

Carpintería en General - Baños - Armarios Empotrados - Barandillas - Cocinas

## Financiamos su compras

C/Espoz y Mina, 4 - Tlf. 967 51 04 87 - Móvil 696 338 532 - ALBACETE